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Association

Association Quentinuons
20 rue de la Tourtière

69390 Millery

Rapport moral –Exercice 2015

Rappel des valeurs de l’association

Pour rappel, l’objectif de l’association est d’organiser différentes manifestations afin de recueillir 
des fonds pour apporter un soutien financier aux associations impliquées dans la recherche sur 
les sarcomes et/ou proposant des temps de loisirs aux patients et à leur famille.

L’association et son environnement

Les institutionnels : A ce jour, l’association ne reçoit aucune subvention. Une demande de 
reconnaissance d'intérêt générale est en cours. Cela permettrait notamment à l’association de 
recevoir des subventions et de pouvoir délivrer des reçus fiscaux.

Les partenaires : Le crédit Mutuel de Brignais

Les associations amies : L’association Coeur vers Corps, La Foulée Vourloise, Le Charly Cyclo 
Team

Les activités de 2015

Premier événement : cours de zumba du 28 mars 2015, organisé avec l’aide de Nicole 
Chechirlian et la mairie de Vernaison pour le prêt de la salle. Un franc succès puisque nous 
avons réussi à faire venir 60 personnes et nous n’avions ni le site internet, ni le facebook de 
l’association. Pas d’article non plus dans le journal (en amont).

Première soirée hypnose (avril 2015) organisation avec Félix Lavaud et Benoit Hariche. Retours 
des personnes présentes positif. Aucune communication non plus en dehors du bouche à oreille 
car le nombre de places était limité à une cinquantaine. Remarques de plusieurs adhérents qui 
auraient souhaités être informés de cette soirée et pourquoi pas venir. Le gérant a du refuser 
plus d’une dizaine de demande, faute de place disponible ! L’idée de renouveler cet événement 
était présente pour Félix et pour le bureau de l’association.

Lancement du site internet (septembre 2015) et création du fichier adhérents mail : avec l’aide 
de Davy Ducroc et pas mal de soirée interminables autour de la table à «bidouiller» sur les 
ordinateurs, Quentinuons a finalement réussi à créer son propre site internet. La date 
symbolique de lancement a été définie pour l’anniversaire de Quentin, le 2 septembre 2015. 
Grand succès puisque la première semaine nous avons enregistré ..... visites !
En parallèle, Céline s’est affairée à la lourde tâche d’enregistrer toutes les adresses mail des 
adhérents dans la nouvelle adresse liée au site internet ! En parallèle, elle a aussi créé la page 
facebook. Là aussi, un grand succès : à ce jour, 723 personnes suivent l’actualité de la page de 
l’association.
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Forum de associations (septembre 2015) un peu particulier puisque les gens viennent plutôt 
pour voir ce qui se fait dans le village au niveau des activités. Beaucoup sont venus nous 
demander des informations à propos de la soirée hypnose. Evénement à renouveler puisque 
nous avons enregistrer quelques adhésions et surtout, nous avons beaucoup parlé de 
l’association, nous avons pu répondre aux questions des gens et avoir un contact de proximité.

Run in Lyon et premières ventes de t-shirt (octobre 2015) quelques adhérents ont exprimé leur 
volonté de courir aux couleurs de l’association lors du run in Lyon. Ils sont donc 7 à avoir pris le 
départ des 10km de la célèbre course, et 1 pour le 21km ! Une dizaine de supporter de 
l’association sont venus les encourager tout au long du parcours. Il n’y a eu aucune retombée 
financière pour l’association.
Pour la première fois, les t-shirt de l'association ont été portés !

Seconde soirée hypnose (novembre 2015) au vu du succès remporté par la première soirée 
hypnose, cet événement a été renouvelé. Cette fois-ci, tous les adhérents ont été prévenus par 
mail. Nouvelle réussite puisque Félix à dû à nouveau refuser quelques personnes bien qu’ayant 
augmenté le nombre de places assises (10 de plus). Il y a aussi eu des retombées pour Benoît 
Hariche, l’hypnotiseur qui a eu plusieurs contacts grâce à cette soirée. Ce soir-là, ce sont des 
bénévoles de l’association qui ont assuré la préparation de la salle, le service et le rangement. 
Merci à eux.
Lors de la première soirée hypnose, les personnes présentes étaient essentiellement des 
adhérents. Lors de cette deuxième édition, de nombreuses personnes sont venues 
accompagnées de non-adhérents ce qui participe au rayonnement de l’association. Beaucoup de 
t-shirt ont aussi été vendus. Volonté d’une troisième édition de la part des adhérents et du 
bureau.

Téléthon à Millery (décembre 2015) deux bénévoles ont apporté leur aide au téléthon de Millery 
en tenant le stand de pêche à la ligne. Il n’y a eu aucune retombée financière pour l’association.

Soirée du 8 décembre à Irigny (décembre 2015) la vente de bonbons a très bien fonctionné, à 
renouveler l’an prochain si cela est possible. Vente de boisson au verre aussi.  La vente de t-
shirt a bien fonctionné, nous avions le mannequin pour les présenter, à conserver. En revanche, 
la vente de carte de voeux n’a pas aussi bien marché que ce que nous avions espéré. A 
renouveler mais peut être moins cher. Moment très convivial. Nous avons aussi pu présenter 
l’association et sensibiliser les personnes présentes.

Concert à Millery (décembre 2015) beaucoup moins de réussite pour cet événement, 
certainement due au manque de communication. Les gens ne savaient pas que nous étions là, ni 
pourquoi.

Les adhérents

Les personnes présentes aux différents événements de 2015 nous ont fait part du plaisir qu’elles 
ont eu à venir assister ou participer aux événements. Elles ont apprécié la bonne humeur et la 
convivialité présents à chaque événement.

Le nombre d’adhérents : en 2015, 98 personnes ont adhéré à Quentinuons. Ce chiffre est 
excellent pour une première année et nous sommes fiers de pouvoir l’annoncer à nos 
partenaires.
Pour le moment le nombre d’adhérents s’élèves à 54 . Il y a eu 29 renouvellements et 25 
nouvelles adhésions.
Nous considérons ce premier bilan comme positif puisque nous avons réussi à enregistrer de 
nouvelles adhésions. De plus, il n’y a eu pour le moment qu’un seul événement. Or c’est lors des 
événements que nous enregistrons le plus grand nombre d’adhésions. Nous comptons donc sur 
les événements à venir pour que les adhérents de 2015 renouvellent leur adhésion pour 2016.

Nous avons très peu de retour concernant le site Internet.
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Pour cette première assemblée générale, nous avons plus de 50% de réponses de la part des 
adhérents, qu’elles soient positives ou négatives, ce qui montre une bonne communication au 
sein de l’association.

Le projet 2015

L’objectif de cette première année était de pouvoir offrir un séjour à un enfant atteint d’un 
cancer et à sa famille.
Cet objectif a été atteint puisque fin décembre, nous avons fait un don de 1300 € à l’association 
Coeur vers Corps. Vous trouverez sur le site Internet de l’association les raisons du choix de 
cette association.

Le membres d’honneur

Dans les statuts, nous avions prévu une place spéciale pour les personnes ayant rendu un 
service signalé à l’association. Cette année 2 personnes ont été proposées pour être membre 
d’honneur : Nicole Chechirlian, professeur de zumba et Davy Ducroc, webmaster.

Les bénévoles - Remerciements

Sulivan Martin et Mélanie Croze, qui nous sont d’une aide précieuse pour l’organisation des 
événements, par exemple, les pancartes de la zumba, c’est eux !!!! Merci à tous les deux pour tous 
les coups de mains que vous nous donnez très régulièrement !

Merci à Thierry Malhomme qui nous a mis en contact avec Charly Cyclo Team, association qui nous 
guide dans la préparation d’un gros événement. Nous qui débutons, nous leur sommes très 
reconnaissant pour leurs éclairages.

Merci aussi à Maxime Berthet pour sa proposition de partenariat pour le rallye des Vergers.

Un grand merci aussi aux adhérents qui se sont proposés de nous aider pour les deux gros 
événements à venir : la Foulée Vourloise et le Rallye des Vergers : Imen Ferria, Thierry  et Thomas 
Malhomme, Michèle Marchaud, Sulivan Martin, Maxence Cauchard, Marine Mathieu, Emilie Demiaz, 
Pascal Pradine, Angelique Souloumiac, Aurélie Dalla Valle, Juliette et Jérôme Reure, Vianey et 
Céline Teyssier, ainsi que les membres du bureau présents aux événements.

Nous étions près de 100 adhérents en 2015, pour la première année de l’association. Un grand 
merci à vous tous de nous avoir fait confiance pour nos débuts dans cette grande aventure.


